

# 石野教室だより 5月5日教室合同版（そろばん、書道、学習塾、英会話、工作）

新学期が始まり3週間がたちました。新しいクラスや先生に慣れたでしょうか？

世間では大型連休で楽しそうですが、子供たちは飛び飛びの休みで落ち着かないですね。

石野教室はカレンダーどおりで教室があります。お休みしないで来てくださいね。

個別指導学習塾からのお知らせ

教材費の半年分を集めさせていただきます。  
(お月謝袋に書いてあります)



## 小学生のやる気を引き出す！魔法の言葉かけ5選

小学生の子供に「勉強なさい！」と声をかけるのは、親御さんにとってよくあるシーンですよ。

しかし、ついつい命令口調になってしまい、子供のやる気を下げってしまうこともあるかもしれません。

そこで今回は、小学生のやる気を引き出す魔法の言葉かけ5選をご紹介します。

### 1. できたことを具体的に褒める

テストで良い点を取ってきたときはもちろん、小さなことでもできたことを具体的に褒めてあげましょう。

- 「算数のテストで90点なんてすごいね！計算の練習頑張ってたもんね！」
- 「漢字を全部覚えてたなんて、さすがだね！毎日コツコツ練習してたからだね！」

### 2. 努力を認めてあげる

点数が上がらなかったとしても、努力していることはしっかりと認めてあげましょう。

- 「今回は思うような点数が取れなかったね。でも、最後まで諦めずに問題に取り組んでいたのは立派だよ。」
- 「難しい問題にもチャレンジしていたね。粘り強く取り組む姿はカッコいいよ。」

### 3. 一緒に目標を設定する

目標を達成することで、子供は自信と達成感を得ることができます。

- 「来週のテストで〇点を目指そう！一緒に勉強計画立てようか？」
- 「漢字検定〇級合格に向けて、毎日〇個ずつ覚えようね！」

### 4. 勉強への興味関心を高める

- 「この歴史の時代、ドラマで見たことあるよ！どんなことがあったのか調べてみよう！」
- 「この科学の実験、家でやってみようよ！きっと楽しいよ！」

- 「星座を習ったのでプラネタリウムの言ってみようか！どんな星座があるのかな？」

## 5. 子供の話をよく聞いて共感する

勉強がつらいと感じているときは、話をよく聞いて共感してあげましょう。

- 「勉強が難しいって思うよね。私も子供の頃そうだったよ。」
- 「一緒に休憩しよう。ちょっと甘いもの食べてリフレッシュしようね。」

お母さんやお父さんの子供の頃の話をしてあげることによって安心したり、より一層、親密感が感じられることでしょう。

魔法の言葉かけは、以下に気を配ってしてみてください。

- 子供の名前を呼ぶ
- アイコンタクトを取る
- 笑顔で話す
- 子供の目線に合わせる
- オーバーリアクションで褒める



## まとめ

勉強をやる気にさせるためには、**子供を尊重し、励まし、一緒に成長していく姿勢**が大切です。

魔法の言葉かけを参考に、子供とのコミュニケーションを楽しみながら、学習意欲を高めていきましょう。

## お知らせ

懇談会の時、何人かのお母様から「理科のテストがちょっと点数が採りにくい」とお聞きしましたので、5年以上の生徒さんに要点がつかめるプリントをテスト近くに渡しています。

今後様子を見て必要な子供さんには渡します。いらぬ生徒さんはいらぬと言っただけならば渡しません。理科の授業を受けてもらってもよいのですがお金もかかりますし時間も長時間になりますので、私の気持ちでプリントを渡しています。

私ごとですが、半年をかけて腸脳活セミナーに参加し認定書をいただきました。

腸と脳は繋がっていて腸が脳を支配していることもわかりました。

性格も脳の働きも認知症もすべて腸の環境で変わってくることがわかりました。

腸内の環境さえ良いものにすれば免疫力も上がり病気もしなくなります。

すべての病気の根源は腸にあると言っても過言ではありません。

今後の自分の健康や生き方に対しとても勉強になりました。

みんなが腸内環境の大切さを知り健康であって欲しいと思っております。

私に分かる範囲でお答えしますので、気になることがあれば聞いてくださいね。



## そろばん教室からのお知らせ

3. 4月に新しい生徒さんがたくさん入会され教室も活気いっぱい！

賑やかで楽しくもあります。

**検定のお知らせ** 5月の検定が5/26にあります。教室では5/21～5/24に行います。

締切は5/10（金）です。受検可能な生徒さんは申込書をお渡しします。

そろばんは9級から 暗算は7級から検定をおすすめしていますが

それ以外で受けたい方はご連絡ください。



## 書道教室からのお知らせ

書道期教室も新しい生徒さんが入会されみんなの成長が楽しみです。

中学生になった生徒も慣れないペンで一生懸命かいております。消せないのが苦しいですね。

5月は祝日もありますので祝日はお休みです。お気を付けください。

毛筆を持ってくる学年

6日	12日	19日	26日
休み	4年	3. 6年	5年.持って来てといた人

## 外国人講師の英会話

4日はお休みです

新しい生徒さんが入ってこられました。恥ずかしいけど真似っこしてみる。

これなんですよね。真似っこなんかわからないけど真似っこしていたら話せるんですよ。

聞いたことない言葉は誰も話せませんよね。赤ちゃんが話せるようになるのはお母さんの

真似っこからですもの。かわいいみんなが楽しみです。4日はお休みです

## 工作ひみつきちからのお知らせ

次回は 5/19 に実施します！



5月の工作ひみつきちでは、身近にある物から小さな生き物を作ります。

身近にある物の特徴をつかみ、その特徴を生かしながら作品を作ることで、観察力、立体感覚、創造力を養います。

自由な発想で作品づくりにチャレンジしてみましょう。

参加希望の方は5月13日(月)までに石野教室のLINEにご連絡ください。

日時：2024年5月19日(日) 午前10時～(12時ごろ終了予定)

参加費(当日持参)：一般1,500円 石野教室の生徒割1,200円

持ってくるもの：筆記用具、はさみ

詳しくはこちら

<https://kosakucourse.sszukan.com/mzoukei/>

## 前回 4/21 開催報告

4月の工作ひみつきちでは、「触れるとキャラが飛び出すイライラ棒」を制作しました。電流について実験をし、電気が流れるものが身近にあることを学びましたね。生徒さんたちは、それぞれオリジナルのイライラ棒を完成させていましたよ。

詳しくはこちら

<https://kosakucourse.sszukan.com/report013/>